

Un ange au secours des enfants hospitalisés

PUBLICITÉ



PORTRAIT Kevin Guagenti n'aurait jamais cru que sa situation de handicap lui donne des ailes pour réaliser une multitude de projets. Souffrant d'une maladie unique au monde, il a fondé l'association Ange de Noël et s'apprête à ouvrir une boutique.



A 32 ans, Kevin a déjà vécu mille et une vies qui lui ont permis de s'évader de l'univers de sa chambre, à Grandcour. Par exemple, il a pu réaliser un de ses rêves: aller jouer au casino.

PHOTO MARTINE MACHY

«**J'**ai un tic-tac dans ma tête et j'ai l'intention de faire le plus de choses possible. Chaque jour peut être le dernier», affirme Kevin Guagenti, ses yeux bleus et francs ne lâchant pas le regard de son interlocuteur. L'homme de 32 ans, atteint d'une myopathie de type inconnu détectée à l'âge de 9 ans, a encore une septantaine de projets en tête. Il compte les réaliser dans les dix prochaines années. Après avoir fondé l'association Ange de Noël en 2022, il inaugurerà samedi 31 mai, de 13 h à 17 h, une boutique à Grandcour. L'objectif: faire connaître son association de manière conviviale. Les clients pourront à la fois discuter avec le fondateur, partager une collation offerte et faire des emplettes. En rayons: des articles à l'effigie de l'association, des produits régionaux et artisanaux exclusifs comme des boîtes de chocolats,

des biscuits sablés en forme d'ange, des madeleines et des flûtes apéritives, des guimauves ainsi que des poteries et des dons d'objets uniques. Le jeune président réserve encore bien des surprises aux futurs clients.

Des cadeaux pour les enfants

L'association Ange de Noël offre des cadeaux à des enfants malades et hospitalisés à Noël et lors de leur anniversaire. «L'idée m'est venue, parce que j'adore faire des cadeaux, voir les yeux pétillants de la personne qui les ouvre. Par rapport à ma maladie et à mes nombreuses hospitalisations, un cadeau offre un sentiment d'espoir, de force et de courage à la personne qui le reçoit. Elle aura envie de l'utiliser. Et pour l'utiliser, il faut être en forme et vouloir guérir.»

En baptisant son association Ange de Noël, Kevin Guagenti ne voulait pas voler le travail du Père Noël. «Je suis comme un

ange qui veille sur les enfants hospitalisés.» Sa première expérience de cadeau, il s'en souvient bien. Il a tout fait pour que la mascotte du HC Lausanne amène le maillot signé de l'équipe à un jeune fan au CHUV. Depuis, il a amélioré son système de distribution. Les enfants commandent un cadeau de maximum 50 fr. sur un catalogue interactif conçu avec des magasins partenaires. Ces derniers se chargeront de faire la livraison à l'hôpital ou au domicile du malade. Actuellement, l'association et son équipe composée d'une dizaine de membres travaillent avec trois hôpitaux de Suisse romande: le CHUV à Lausanne, les HUG à Genève et le RHNe à Neuchâtel. Grâce aux dons de donateurs privés, de clubs services, de fondations ou d'entreprises, Ange de Noël tourne avec un budget annuel de 15 000 francs.

Une question de destin

«Chacun a ses convictions. Mais il y a un

seigneur là-haut. Il m'a prouvé qu'il était là à des moments difficiles où vous vous dites «c'est la fin». Des miracles se produisent, des chemins, des rencontres mènent à des choses incroyables. Il faut toujours garder espoir», avoue celui qui s'est retrouvé en chaise roulante à 16 ans. En 2009, en plus de sa maladie neuromusculaire qui fragilise les muscles, les médecins lui diagnostiquent une scoliose sévère qui le privera de sa liberté de mouvement. Sans compter les problèmes respiratoires et digestifs forçant Kevin Guagenti à être branché à une machine. A Grandcour, il vit avec ses parents et sa sœur. C'est d'ailleurs au deuxième étage de la maison familiale que la boutique s'ouvrira.

Toujours des rêves

Après l'école obligatoire, Kevin Guagenti suivra une formation de secrétaire comptable, un métier qui ne l'enchanté guère.

Il donnera aussi des cours d'appui aux enfants du village. En 2024, il décroche un diplôme en gestion associative. Certains pensent: «Que fait un petit handicapé à la tête d'une association en tant que PDG? Mon diplôme m'accorde une certaine légitimité», déclare-t-il avec fierté.

Passionné de jeux sous toutes leurs formes (vidéos, société, télévision), il est aussi fan de séries télévisées comme *Top Models* et *Les Feux de l'Amour*. Il est même, depuis 2016, le vérificateur officiel de *Top Models* pour la Suisse. Son plus grand rêve: monter une émission de télévision et en être l'animateur. Comme Jean-Marc Richard qu'il apprécie beaucoup.

■ MARTINE MACHY

Inauguration de la boutique samedi 31 mai, à la route d'Estavayer 7, à Grandcour. Ouverture dès mardi 3 juin. Plus d'infos sur: www.angedenoel.ch

PUBLICITÉ

Optic 2000 - Rue de Lausanne 20 - 1530 Payerne